

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **A DOS HERMANAS LA BAJAN DEL PODIO**

- Noticias -



Publicado el Martes 1ro de julio de 2014

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

### **Por errores informáticos, nuestro equipo Júnior pasa de la tercera a la cuarta posición.**

Tras una larga e intensa semana en el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica, celebrado en tierras granadinas, a nuestro equipo Junior lo bajan del pódium. Nos comunican diez minutos antes de la entrega de medallas que ha habido unos errores informáticos y que se han equivocado en la nota: que en vez de terceras han quedado cuartas. Una gran desilusión para las niñas y para el Club pero muy contentas del buen trabajo y gran esfuerzo que realizaron nuestras gimnastas.

El equipo Infantil consiguió la cuarta posición y del equipo Senior, Carmen García con mazas y Marta Pecero con pelota, lograron el pase a la final.

Ahora comenzamos una nueva etapa de conjuntos donde pondremos todo nuestro empeño y dedicación en realizar un buen trabajo y tener grandes resultados.

---